

Cruz Malpica sí será candidato por Coatzacoalcos.

Por: Sociedad 3.0. 02/05/2018

Amado Cruz Malpica podrá registrarse como candidato de Morena a la diputación local por el distrito 29 -Coatzacoalcos urbano-, luego de que interpusiera un recurso legal que le favoreció, por lo que solo esperan la renuncia de Roberto Ramos Alor, quien se inscribió para resguardar el espacio.

El Organismo Público Local Electoral del estado de Veracruz (OPLE) había rechazado, el pasado 20 de abril, el registro de Amado Cruz Malpica como candidato a diputado local.

La coalición fue emplazada a registrar a otro abanderado por el distrito 29, por lo que se postuló a Roberto Ramos Alor, mientras se daba trámite a la impugnación en tribunales.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: AGENCIA IMAGEN DEL GOLFO

Fecha de creación

2018/05/02